
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALEN. 120 DEL 10/08/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,25

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,50 13,25

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,25

GRASSO Tindaro Componente 12,35 13,25

LA MALFA Stefano Componente Assente

LEPRO Antonina Componente Assente

PINO Angelita Componente Assente

SIDOTI Gabriele Componente Assente

L'anno duemilaventuno, il giorno 10 agosto, alle ore 12,15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2} Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e

di eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di

studio e consultazione;

4) Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di

un complesso perla macellazione, le lavorazioni e la conservazione



di carni bovine, suine e ovine. Proposta di delibera per

l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l adozione

della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi

dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

5) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco
annuale dei lavori anno 2021;

6) Adozione preliminare del progetto del Piano di Utilizzo del
Demanio Marittimo (RU.DM) del Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto (ME);

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,35, in seconda convocazione, risulta presente, oltre ai

suddetti, anche il consigliere Grasso.

Il Presidente, preso atto del raggiungimento del numero legale,

dichiara aperta la seduta. Espleta le funzioni di Segretario il
consigliere Grasso.

Si dà atto che la seduta odierna si tiene presso l'ufficio di Presidenza

del Consiglio in quanto, per l'emergenza meteo dovuta alle altissime
temperature del periodo, l'aula preconsiliare, in quanto climatizzata,

è stata concessa in uso alla cittadinanza per tutto il periodo.

Si presenta alla Commissione la sig.ra Recupero Angela chiedendo di
essere sentita.

11 Presidente la invita ad entrare ed ad esporre alla Commissione i

motivi del suo intervento.

La stessa dichiara di essere originaria della nostra città, ove ancora

vive la madre, ma di essere ormai da parecchio tempo residente in

Svizzera.

Intende segnalare alcune cose che le stanno molto a cuore e cioè le

condizioni in cui ha trovato la città di Barcellona ed, in particolare, la



zona di Cairoli che, ai suoi occhi si presenta in stato di profondo

degrado per la presenza diffusa di immondizia, erbacce , animali
randagi e persino carcasse ed auspica una maggiore pulizia, controlli
e sensibilizzazione nei confronti dei cittadini.

La Commissione riferisce che la problematica è ben nota alla

Amministrazione e che è in buona parte dovuta alla inciviltà di pochi

cittadini, in ogni caso sono allo studio misure di prevenzione e

repressione dei comportamenti illeciti.

Continua la stessa esponente segnalando le difficoltà in cui versano i

pedoni, sia per la abitudine di parcheggiare in maniera irregolare in

ogni spazio, in modo da rendere ostico o addirittura impedire il
passaggio delle persone, soprattutto sul lungomare e tutto ciò molto

spesso senza che i contravventori vengano sanzionati. Evidenzia

pure la scarsa presenza di strisce pedonali e la inosservanza degli
attraversamenti da parte degli automobilisti. In tutto quanto sopra si

dichiara dolente di vedere le differenze tra Barcellona Pozzo di Gotto

e le città in Svizzera dove pure vivono molti italiani originari anche

di queste zone.

In aggiunta a quanto sopra segnala infine che la zona di Cairoli è

soggetta facilmente ad allagamento ed in previsione delle

precipitazioni autunnali auspica che scarichi, cadutoie e condotti

vengano ripuliti.

La Commissione rappresenta che sono in programma interventi di

ordinaria manutenzione e pulizia e che l'aspetto della prevenzione è

tenuto in alta considerazione da parte della Amministrazione anche

perché recentemente si sono verificati fenomeni molto rilevanti in

ogni caso si prowederà a sensibilizzare su quanto segnalato i

competenti Assessori ed uffici.

Concluso il proprio intervento, alla esponente viene riletto quanto
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verbalizzato e la stessa viene quindi congedata.

Si pone in trattazione il punto 6) dell'Odg, passando in esame parte
degli allegati.

Alle ore 12,50 si unisce ai lavori di Commissione il cons. LA ROSA.

In conclusione di seduta si dà lettura del verbale di commissione n.

119/2021, nonché del presente (n. 120/2021] ed entrambi si
approvano e sottoscrivono.

Alle ore 13,25 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretari^ y lì Presidente

^Aw. CbrmÉllo Pino


